



Generalprobe für „Königsklasse“

Die zweite Station der Segel-Bundesliga auf dem Attersee ließ organisatorisch keine Wünsche offen, sportlich baute der Segelclub Mattsee seine Führung mit dem Regattasieg aus. Die zweitplatzierten Gastgeber vom UYC Attersee bleiben den Salzburgern im Gesamtklassement aber auf den Fersen. Nächstes internationales Highlight ist das Champions-League-Finale (22. bis 25. Juli) in Travemünde, wo der UYC Attersee und auch der UYC Wolfgangsee vertreten sein werden.

Foto: OeSV/Dominik Matesa